

2023/01/14 県小管楽発表会

by 校長



1月14日(土), 県小学校管楽発表会が「アスティとくしま」で行われました。演奏曲は, 1曲目「ポリウォリドゥドゥル」, 2曲目「どこまでも行こう」です。

新型コロナウイルス感染症の影響で, 2年間活動ができませんでした。本年度は, 当初に希望者を募り, 6月頃から昼休みや放課後に練習をし, 夏休みや冬休みにも練習を頑張りました。

本番では, 今までの練習の成果をすべて出し切り, 会場の人たちを魅了するすばらしい演奏でした。体調不良などで参加できなかつた児童もいますが, その児童たちの分も頑張ってあげようとする意思が伝わってきました。

6年生は, 引退の舞台となりました。みんなをよくまとめてくれてありがとうございました。

17.03

2023/01/13 金管バンド最終練習

by 校長



1月13日(金)放課後, 金管バンドの本校での練習は本日が最終です。

- ・明日のリハーサルについて
- ・入場
- ・曲や取り組みの紹介
- ・演奏
- ・退場
- ・片付け
- ・連絡とお話し

エール「明日は頑張るぞ!!」

新型コロナウイルス感染症の影響で, 2年間活動できなかつた金管バンドを見事復活させ, いよいよ明日本番。

本年度当初, 部員を募って, たくさんのメンバーが一生懸命練習を積み重ねてきました。

明日の稽古舞台で最高の演奏ができますように!!

18.21

2023/01/12 たこあげ

by 校長



1月12日(木)5校時, 1学年生活科の時間に「たこあげ」をしました。

図画工作科の時間に, 作った「たこ」を運動場であげました。1月中旬とは思えない「ぽかぽか陽気」でした。風の少ない中, たこ糸を引っ張つたり, 走つたりして, 「たこあげ」を楽しみました。

15.44

2023/01/12 金管バンド練習(昼休みの練習)

by 校長



1月11日(水), 金管バンドの昼の練習の様子です。

県小管楽発表会(本校の演奏は14日(土))まで, あと3日。

上手に仕上げて本番に臨んでくださいね。

17.20

2023/01/06 金管バンド 今年の初練習

by 校長



1月6日(金), 金管バンドの練習にたくさんの子供たちが集まりました。本年の初練習です。

1月14日(土)の管楽発表会を目標に, 寒い中, コロナ感染対策として体育館の扉を開いて練習しました。

13.55

2023/01/06 金管バンド 今年の初練習

by 校長



1月6日(金), 金管バンドの練習にたくさんの子供たちが集まりました。本年の初練習です。

1月14日(土)の管楽発表会を目標に, 寒い中, コロナ感染対策として体育館の扉を開いて練習しました。